
Summarized by © lakhasly.com

وال الصديق رئيس الجامعة بدران أقول : أكمل النقاش الذي بدأ حول تحويل الجامعة ال جامعة منتجة فهذا هو الطريق الأقرب
."لإخراجها من أزماتها


